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VERBALE  n°260 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 26 agosto 

2016 ad ore 20.00, presso la sala riunioni S.F.T. via dei Pomari – Romagnano (TN), con il 

seguente ordine del giorno: 

1. Lettura del verbale precedente; 

2. Estinzione anticipata mutuo nr 00.53.82265 pari ad euro 18.740,37=; 

3. Consuntivo asfaltatura strade interpoderali; 

4. varie ed eventuali. 

Ad ore 20,00 il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della 

riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Bottura 

Giuseppe, Cont Arrigo, Gazza Ennio e Gottardi Matteo. Assistono i Revisori Sigg. Moratelli 

Claudio, Baldo Nicola e Moratelli Ermanno. 

ad 1 letto ed approvato il verbale nr 259; 

ad 2 il Consiglio esamina la situazione finanziaria del Consorzio e su indicazione dei 

Revisori evidenzia che le economie attuate sulla gestione consentono di estinguere il 

mutuo chirografario nr 00.53.82265 acceso con la Cassa Rurale di Aldeno e Cadine il 28 

giugno 2013 e deliberato del Consiglio dei Delegati nr 234 dd 19 giugno 2013 per 

60.000,00= euro, che alla data attuale residua per 18.583,79= euro oltre ad interessi 

maturati dal 30 giugno in poi. Il Consiglio, viste le disponibilità di cassa e con il parere 

favorevole dei Revisori dei Conti, delibera ad unanimità l’estinzione del mutuo in essere 

ed autorizza il Presidente ad espletare tutte le pratiche presso l’istituto di credito al fine di 

estinguere il mutuo in essere per un totale di euro 18.583,79= relativi alla quota capitale 

oltre agli interessi maturati fino al 5 settembre 2016 per un totale di euro 18.740,37=. 

ad 3 il Presidente relaziona circa la conclusione dei lavori di asfaltatura delle strade 

interpoderali 2016 realizzati dalla ditta Edilpavimentazioni di Lavis (TN) ad inizio agosto e 

già conclusi. L’asfaltatura ha riguardato 2.918 mq di strade utilizzando 1.129 mc di 

asfalto nelle zone Mezzaprada, Ischielli, Zocchi e Spinelli per la spesa complessiva di euro 

32.940,10=. 

Per quanto riguarda il rinnovo della convenzione con il Comune si è congiuntamente 

deciso di riprendere l’argomento nel mese di ottobre p.v.  
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È inoltre fondamentale che l’Amministrazione Comunale riconosca l’utilizzo agricolo di tali 

strade e classifichi adeguatamente questa rete di comunicazione interpoderale 

fondamentale per lo sviluppo agricolo del paese. 

Per quanto attiene la questione di video sorveglianza, la questione rimane ancora in 

sospeso per verifiche interne all’Amministrazione comunale. 

ad 4 nulla. 

Alle ore 20.50, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  Mauro Coser 

 

 


